

La cinquième édition de la Journée Nobel de Nice a été organisée au théâtre du château de Valrose par le consulat de Suède à Nice, représenté par le consul honoraire Monsieur Johan Wretman, en partenariat avec la ville de Nice, l'Université de Nice Sophia Antipolis, l'Université Côte d'Azur, le CNRS, la Société chimique de France et la Société française de physique. L'objectif de cette journée était d'informer le grand public et les étudiants sur les raisons qui ont conduit les lauréats 2019 à recevoir les prestigieux Prix Nobel de chimie, de physique et de médecine. L'événement a rencontré un franc succès avec plus de 240 inscrits.

Marc Aicardi de Saint-Paul, Consul du Burkina Faso à Nice, a été élu vice-président de l'Académie des sciences d'outre-mer pour l'année 2020. Il deviendra son président en janvier 2021. Cette société savante, qui a été créée à Paris en 1922, est un organisme public qui relève de la tutelle du ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. Elle a vocation à étudier sous leurs aspects scientifique, politique, économique, technique, historique, social et culturel, les pays situés au-delà des mers et d'associer des personnalités françaises et étrangères compétentes. Elle compte parmi ses membres, plusieurs chefs d'État et de gouvernement, de ministres, d'universitaires et d'officiers supérieurs. Elle dispose d'une bibliothèque qui rassemble plus de 80 000 ouvrages.

Stéfan de Fay

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité